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СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФС! 
З А В Е Р Ш И Л А  Р А Б О Т У

МОСКВА. 2 декабря в Большом 
Кремлевском дворце закончила 
работу четвертая сессия Верхов
ного Совета РСФСР.

На заключительном заседании 
депутаты завершили начатое на
кануне обсуждение вопросов о 
Государственном плаще экономи
ческого и социального развития 
РСФСР на 1981 — 1985 годы, 
Государственном плане развития 
республики на 1982 год и о ходе 
в ыполн ен и я Госуд ар ответного 
плана в 1981 году, о Государст
венном бюджете РСФСР на 1982 
год и об исполнен н и бюджета за 
1980 год.

Выступавшие говорили о том, 
что трудящиеся Российской Фе
дерации, как и весь советский 
народ, целиком и полностью одо
бряют и поддерживают решения 
ноябрьского (1981 г.) Пленума 
U К КПСС. В республике широко 
развернулось социалистическое 
соревнование за успешное выпол
нение заданий текущего года и 
планов одиннадцатой пятилетки.

В представленных на рассмот- 
L рение сессии документам, огмеча- 

ли ораторы, основной упор сде
лан на интенсификацию экономи
ки, коренное улучшение использо
вания созданного производствен
ного потенциала, получение мак
симальных конечных результатов 
и осуществление на этой основе 
дальнейшего повышения народно
го благосостояния.

Пятилетний план и план на 
1982 гад ориентированы на даль
нейшее повышение эффективности 
н качества. Прирост продукции 
должен быть достигнут при за
метном уменьшении роста числен
ности занятых в производстве и 
лимитов капитальных вложений. 
Многие выступавшие депутаты 
поднимали проблемы дальнейше
го совершенствования работы по

экономии материальных, трудо
вых и финансовых ресурсов, го
ворили о необходимости постоян
но снижать расходы сырья, мате
риалов, топлива на единицу про
дукции.

Большое внимание на сессии 
было уделено вопросам, связан
ным с развитием агропромышлен
ного комплекса. Ораторы подчер
кивали, что основа решения про
довольственной проблемы — вы
сокие темпы подъема сельскохо
зяйственного производства. Пяти- 
летним планом предусмотрено 
среднегодовой валовой сбор зер
на в республике увеличить до 135 
миллионов тонн. За счет повыше
ния продуктивности скота и пти
цы, а также роста их поголовья 
среднегодовое производство мяса 
намечено довести до 8,4 миллио
на тонн, молока — свыше 50 
миллионов тонн, яиц -г- до 42 
миллиардов штук.

Депутаты говорили о важности 
осуществления программы даль
нейшего подъема Нечерноземья, 
комплексного развития сельского 
хозяйства и связанных с ним от
раслей в Центрально-Черно
земном районе, всемерного ук
репления продовольственной базы 
в Сибири и на Дальнем Востоке.

Важнейшей особенностью ново
го пятилетнего плана, отмечалось 
на сессии, является усиление его 
социальной ориентации. Преду
сматривается улучшение всех сто
рон жизни народаз увеличение 
производства промышленных н 
продовольственных товаров, раз
витие торговли, широше масшта
бы жилищного строительства, 
создание более благоприятных 
условий труда, быта л  отдыха.

Постоянные комиссии Верхов
ного Совета РСФСР доложили 
депутатам о предлагаемых кзме- 
нениях и поправках в план в

бюджет на 1982 год. В частно
сти, комиссии предложили напра
вить 57030 тысяч рублей на до
полнительное финансирование 
сельских школ, учреждений здра
воохранения. культуры, социаль
ного обеспечения, развития физ
культурной и опортивной работы 
и другие^ мероприятия.

Выступавшие предлагали одоб
рить Государственные планы эко
номического и социального раз
вития республики на 1981 — 1985 
и 1982 годы, Государственный 
бюджет на 1982 год.

После завершения прений с за 
ключительным словом выступил 
заместитель Председателя Сове
та Министров РСФСР, председа
тель Госплана республики депу
тат Н. И. Масленников. Депута
ты единогласно приняли Закон 
РСФСР о Государственном пла
не экономического и социального 
развития РСФСР на 1981 — 1985 
годы, Закон РСФСР о Государ
ственном плане экономического и 
социального развития РСФСР на 
1982 год и постановление о ходе 
выполнения • Государственного 
плана экономического н социаль
ного развития РСФСР на 1981 
год.

Заключительное слово по воп
росу о Государственном бюджете 
РСФСР на 1982 год и об испол
нении бюджета за 1980 год про
изнес министр финансов РСФСР 
депутат А. А. Бобровников. Еди
ногласно принимается Закон о Го
сударственном бюджете РСФСР 
на 1982 год. Доходы и расходы 
его с учетом внесенных поправок 
и изменений утверждены в сум
ме 75392302 тысячи рублей. При
нято также постановление об ут
верждении отчета об исполнении 
Государственного бюджета
РСФСР за 1980 год.

По следующему вопросу пове
стки дня — о проектах Законов 
РСФСР Адыгейской, Горно 
Алтайской. Еврейской, Карачае 
£ 0  - Ч ерк^ сл\кой, Хакасской авто 
номных областях с докладом вы 
ступил заместитель Председате 
ля Президиума Верховного Со 
вета РСФСР М. В. Карамаев.

Практика национально-государ
ственного строительства, отметил 
он, показала, что существование 
автономных областей позволило 
прежде отсталым малым народам 
приобщиться к политической 
жизни всей страны, способство
вало быстрому экономическому и 
социальному развитию этих обла- 
стей, возрождению самобытной 
национальной культуры. Пред
ставленные на рассмотрение сес
сии законопроекты исходят из су
ществующего правового положе
ния автономных областей, сло
жившихся взаимоотношений меж
ду областными (автономных об
ластей) н краевыми органами го
сударственной власти и управле
ния. В проектах нашли отраже
ние особенности, присущие толь
ко автономным областям.

С принятием Законов об авто
номных областях, сказал доклад
чик, завершается важный этап 
правового урегулирования компе
тенции всех звеньев местных Со
ветов народных депутатов;

Верховный Совет республики 
принял Законы РСФСР об авто- 
номных областях.

Заслушав доклад об утвержде
нии Указов Президиума Верхов
ного Совета РСФСР, с которым 
выступил секретарь Президиума 
Верховного Совета республики 
X. П. Нешков, Верховный Совет 
утвердил Указы и принял соот
ветствующие законы и постанов
ление.

ПРИМЕР КОММУНИСТОВ
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D  ПРОИЗВОДСТВЕННОМ 
* *  объединении «Ангарск- 

нефтеоргсинтез» трудится не
мало коммунистов, которые по 
праву называются правофлан
говыми. В цехе 83 азотнотуко
вого завода более десяти лет 
работает старшим машинистом 
В. В. Ступин. Оценкой его 
трудовых достижений являет
ся награждение орденом Тру
довой Славы третьей степени.

Ударнику коммунистическо
го труда свойственно не толь
ко сознательное отношение к 
своим обязанностям. В работу 
он вкладывает душу, подходит 
творчески. На счету В. В. 
Ступина •— ряд внедренных 
рационализаторских предложе
ний. Проявляя заботу о кол
лективе, рабочий немало сде

лал по охране труда и техни
ке безопасности в цехе. А как 
член цехкома профсоюза, 
принципиально ставит на его 
заседаниях вопросы повыше
ния эффективности производ
ства, активизации социалисти
ческого соревнования.

На этом же предприятии 
пяггнадцать лет работает 
Ю. Н. Апанов. Он — слесарь. 
Каждый день производствен
ника наполнен разнообразными 
хлопотами и эаботами. Сле
сарь высокого класса, комму
нист Апанов много времени 
уделяет обучению и воспита
нию молодежи. Он член 
месткома профсоюза цеха 
№ 34. За высокие производст
венные показатели, активное 
участие в общественной жиз

ни Юрий Николаевич награж
ден орденами Трудовой Сла
вы второй и третьей степеней.

Большим авторитетом в це- # 
хе 10-13-18 нефтеперерабаты
вающего завода пользуется 

#коммуьист В. П. Журавлев. 
Он начальник установки 
11-4. Руководимый им коллек
тив уверенно идет к намечен
ной цели — досрочному завер
шению годового задания. Ис
пользуя резервы производства, 
участвуя в походе за эконо
мию, рабочие установки с на
чала года сберегли более 30 
тысяч рублей. Восемьдесят 
процентов членов коллектива 
— ударники коммунистическо
го труда.

В. ВОЛКОВц
ч,

Е С Т Ь  Г О Д О В О Й !
К ОЛЛЕКТИВ службы доставки газа 

самым первым среди подразделений 
нашего треста выполнил годовое задание. 
За год планировалось установить в домо
вых сет ял города такое количество балло
нов, суммарное содержание сжиженного 
газа в которых равно 2362 тоннам. Фак
тически к началу декабря введено в эк
сплуатацию 2379 тонн сжиженного газа

В эти дни коллектив службы доставь.

трудится в счет 1982 года. Добиться вы
соких результатов помогли отличная ор
ганизация труда, умелое использование 
техники и активное участие в социалисти
ческом соревновании. Особенно хорошо по., 
работали баллонщики Н Д. Петров” 
Н Ф. О дсц ягао , шоферы Р. М. Султанов, 
3. В. Кгбдгс~к.

Е. ХАРИТОНОВА,
. Ангарскгоргаз.оа мг*

ОМСОМОЛКА Г. Костюк 
работает швеей в четвер

том цехе швейной фабрики. 
Она неоднократный победитель 
в цеховом социалистическом 
соревновании, активная участ
ница общественных мероприя
тий, проводимых в коллектива 
фабрики.

На снимке: Г. Костюк.
Фото В. МАКСУЛЯ.

ЖЕНЕВА. 30 ноября здесь 
в соответствии с достигнутой 
договоренностью делегации 
СССР и США приступили к 
переговорам об ограничении 
ядерных вооружений в Евро
пе. Состоялась встреча глав 
делегаций.

М АДРИД. Свыше 10 тысяч 
человек участвовали в состояв
шейся в испанском городе Ла- 
Корунья манифестации проте
ста против вступления Испа
нии в НАТО. Она была орга
низована по инициативе на
ционального антинатовского 
комитета, ряда других демо
кратических организаций.

СГ Y/kz /1£ЕТуЧИП/а

~У7&МТЫ ТАСС
РИМ. Промышленное про

изводство в Италии сократи
лось за первые 8 месяцев те
кущего года более чем на 4 
процента по сравнению с тем 
же периодом прошлого года 
Об этом свидетельствуют 
опубликованные здесь офици
альные данные.

БОНН. Активный участник 
широко развернувшегося е 
ФРГ движения миролюбива 
сил, известный западногер.\и 
ский ученый Альфред Мехтс 
схаймер исключен из числ 
членов партии ХСС. В про
шлом офицер бундесвера, хо
рошо знакомый с истинными 
целями агрессивные докт.ои: 
НАТО, Мехтерсхаймер под 
вергся в последнее время рез
ким нападкам со стороны ли
деров этой партии за свои ре
шительные выступления пропив 
планов размещения в Запад
ной Европе американски;- 
ядерных ракет средней даль
ности.

ЛОНДОН. Почти на 10 про
центов повышены в Велико
британии тарифы на железно
дорожный транспорт. Это уже 
второе в нынешнем году по
вышение государственной ком
панией «Бритиш райл» цен на 
желез но дорожные билеты.

НЬЮ -ЙОРК. Трагически за
кончилось 'Празднование «Дня 
благодарения» для многих 
американцев. Согласно опуб
ликованным здесь статистиче
ским данным, за 4 дня празд
ников в автокатастрофах на 
дорогах страны погибло 416 
человек.

ВЕНА. Провокационное сбо
рище организовали австрий
ские неонацисты в Эйзенштад- 
те — административном цент
ре земли Бургенланд. Местные 
власти дали разрешение на 
это, одновременно запретив 
манифестацию протеста, орга
низованную антифашистами.

ЛОНДОН. Массовые обла
вы и обыски провели англий
ские войска и ольстерская по
лиция в рабочих кварталах
городов Северной Ирландии.
По сообщениям из Белфаста, 
только в католическом гетто 
Ардойн было арестовано око
ло тридцати человек._______

БУЭНОС-АЙРЕС. По сооб
щениям из Чили, объявили за
бастовку горняки угольной
шахты «Швагер». Они требу
ют улучшения условий труда. 
Эти требования вызваны не
щадной эксплуатацией, кото
рой подвергаются шахтеры.
Из-за отсутствия элементар
ны* мер безопасности неодно
кратно имели место несчаст
ные случаи.

f *
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В Ангарске разработана и начала внедряться целевая си
стема охраны вдоровья трудящихся города, рассчитанная на 
1981 — 1985 годы и па период до 1990 года. Это большая 
комплексная программа, включающая вопросы влияния ок
ружающей среды и условий труда . на состояние здоровья 
рабочих и населения города в широком плане. Программа 
«Ангарск» представляет собой целый комплекс научных, 
медицинских, технических, административных и социальных 
мероприятий, направленных на совершенствование системы 
охраны окружающей среды и здоровья населения города.

Практическим результатом разработок и исследований по 
программе должны явиться рекомендации по профилактике, 
диагностике м лечению различных заболеваний, а также по 
улучшению условий труда на предприятиях, жизни и быта 
горожан. .

Началу практического развертывания работ по программе 
«Ангарск» посвящается предлагаемый читателям «круглый 
стол» редакции. В заседании принимают участие академик 
Академии медицинских наук СССР, главный ученый секре
тарь академии, директор Института медицинской генетики 
АМН СССР Николай Павлович Бочков, заведующий горздрав- 
отделом Николай Андреевич Дудко, кандидат медицинских 
наук, председатель комиссии до охране окружающей среды 
при ГК КПСС Валерий Михайлович Прусаков, кандидат 
медицинских наук Геннадий Георгиевич Юшков.

• ЗА ОТРОНОЙ ОСНОВНЫХ НАПРАВЛЕНИЙ

«Совершенствовать технологические процессы и транспортные средства с 
целью сокращения выбросов вредных веществ в окружающую среду и улучше
ния очистки отходящих газов от вредных примесей... Усилить контроль в области 
природопользования и охраны окружающей среды».

(И з Основных направлений экономического и социального развития СССР)

— Николай Павлович, а по
чему именно Ангарск выбран 
местом первого в Союзе эк
спериментального применения 
такого рода программы?

Н. П. БОЧКОВ:
— В одну точку здесь со

шлось ш огое. Во-порвых, в 
Ангарске весьма солидная на
учно-исследовательская и ма
териально-техническая база 
требуемого профиля. Затем не
маловажен и такой примеча
тельный факт: за последние
две-три пятилетки у вас в го
роде много делается и сдела
но по охране здоровья челове

к а  и окружающей среды.
Плюс очень увлеченные работ
ники здравоохранения, готовые 
пойти навстречу эксперименту. 
Очень большую заинтересован
ность в этом вопросе проявля
ют городские партийные и со- 
ветсше организации. Есть и 
полная уверенность в том, что 
руководители всех ангарских 
предприятий с пониманием от
кликнутся на участие в этой 
программе, как это первым 
сделало руководство произ
водственного объединения 
«Анга рскнефтеоргсннтез».

— Какие же основные цели 
и задачи программы?

Н. П. БОЧКОВ:
— Может оыть, впервые в 

условиях Ангарска будет сде
лана попытка проследить за 
состоянием здоровья человека 
от его рождения до старости. 
Пока нет достаточных данных, 
и мы не можем сказать опре
деленно, что такие-то или д ру
гие факторы внешней среды 
отрицательно, допустим, ска
зывается на состоянии здо
ровья людей. Ведь и до появ
ления крупных промышленных 
и нефтехимических предприя
тий человек никогда не жил в 
идеальных условиях. Даже в 
пещерах он дышал дымным 
воздухом. Для нас сейчас 
важно установить истину. И 
задача эта скорее прикладная, 
чем научная.

То есть необходимо опреде
лить конкретную степень -влия
ния на население выбросов то
го или иного завода. Может 
оказаться и другое — со
стояние среды не влияет отри
цательно. Тогда уменьшится 
вложение дополнительный 
средств на создание сложный 
очистных сооружений. Ведь 
вовсе не значит, что мы дол
жны отказываться от научно- 
технического прогресса. Нуж
но только умело ето регулиро
вать в зависимости от интере
сов человека.

В программе «Ангарск» за
действованы специалисты раз
ных профессий: медики, био
логи, организаторы здравоох
ранения. Также и математики, 
которые всю поступающую 
сложнейшую информацию бу
дут перерабатывать с по
мощью электронно-вычисли
тельной техники, чтобы выя
вить интегральное действие 
среды на каждого человека.

Н. А. ДУДКО:
— Сейчас врачи-практики 

работают по существу всле
пую. Заболел человек — ле
чат. И при этом остаются в 
абсолютном неведении о степе
ни влияния естественного фо
на на появление и развитие 
заболевания. Вот тут-то про
грамма «Ангарск» и даст в 
руки здравоокранения необхо
димые знания.

семинарские занятия с ангар
скими врачами, которые про
вопят специалисты централь
ных исследовательских инсти
тутов. В частности, по генети
ке их сейчас проводят сотруд
ники Института медицинской 
генетики Академии медицин
ских наук СССР И. Н. Лунга, 
Т. В. Филиппова, Н. Ю. Руд- 
ченко, И. В. Николаева, М. В. 
Тихопой. Они обучают персо
нал поликлиник города основ
ным приемам диагностики, уче
та и диспансерного наблюде-

нуть, что сейчас в программе 
«Ангарск» очень удачно взаи
модействует несколько звень
ев — гигиеническая оценка ок
ружающей среды и влияния 
Промвыбросов предприятий, 
клиническая медицина и со
стояние городского здравоох
ранения, м едик о-б ио логичес
кие аспекты, которые связаны 
с уровнем средней продолжи
тельности жизни. Все это увя
зано настолько хорошо, в ком
плексе, что, безусловно, помо
жет дать ответ на вопросы,

КРУГЛЫЙ СТОЛ '*  РЕДАКЦИИ
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анализированы. А участвовать 
в программе будут многие са
мые солидные учреждения: Ин
ститут медицинской генетики 
АМН СССР, Всесоюзный науч
но-исследовательский институт 
социальной гигиены и органи
зации здравоохранения имени 
Н. А. Семашко, Минский фи
лиал института медгенетики, 
Государственный комитет по 
охране окружающей среды, ор
дена Ленина институт биофи
зики Минздрава СССР в 
Москве.

Здесь, видимо, будет умест
но поговорить и вот о чем: 
в минувшие годы в Ангарске 
было немало сделано по охра
не окружающей ореды. Только 
в десятой пятилетке на про
мышленных предприятиях вы
полнено более пятисот теаниче- 
ских мероприятий по охране 
воздушного бассейна и водое
мов от загрязнения.

Вместе с тем в этом направ
лении еще сделано далеко не 
все. И здесь помимо прочих 
мероприятий неоценим вклад 
научно-исследовательских ра
бот по комплексному изучению 
влияния промышленных выбро-

Мы бы хотели, чтобы в рам
ках программы открылась в 
Ангарске медико-генетическая 
консультация. С помощью кон
сультации, в частности, мож
но будет дать вполне опреде
ленные рекомендации супруже
ским парам: могут ли они
иметь при их состоянии здо
ровья полноценных детей.

Проблема эта достаточно 
остра в современном мире, л 
Ангарск не является исключе
нием в смысле рождения де
тей с врожденной или наслед
ственной патологией.

— А насколько изменится 
система практического здраво
охранения в нашем городе?

Н. А. ДУДКО:
— В общем-то она изменит, 

ся лишь в части первичной 
документации. Предусматрива
ется максимальная формализа
ция (под этим термином по
нимается информация, удобная 
для машинной обработки) 
всех показателей состояния 
задю вья. Так же, как и нын
че, врач будет осматривать 
больного, но карточку станет 
заполнять несколько иначе. 
Она упрощена, и у врача по
явится больше времени для 
детального обследования па
циента.

Такая документация уже 
разработана.

— Какие еще медицинские 
проблемы будут изучаться в 
рамках программы?

Г. Г. ЮШКОВ:
— В густонаселенных райо

нах мира обнаруживается сни
жение защитных реакций орга
низма ребенка на воздействие 
инфекционного фактора. Это 
может быть в определенной 
мере связано и с изменением 
окружающей ср4д<ы. Причиной 
различных иммунных наруше
ний также могут являться и 
отдельные компоненты про
мышленных выбросов. Все это 
и должны будут выяснить 
специалисты, работая по 
программе «Ангарск». И вы
дать практические рекоменда
ции по выбору лекарственных 
средств, продолжительности 
лечения и оценке его эффек
тивности.

С этой целью уже начаты

ния больных с наследственной 
патологией).

Ставится задача в рамках 
этой части программы про
смотреть всех юных ангарчая 
и женщин-рожениц и выбороч
но на большом контингенте 
взрослое население.

В. М. ПРУСАКОВ:
— Необходимо сказать, что 

ориентиром развития про
граммы «Ангарск» практиче
ски явился положительный 
опыт целого ряда городов на
шей страны, где отдельные 
фрагменты автоматизирован
ной системы охраны здоровья 
человека разработаны доста
точно хорошо. Скажем, в Но
вокузнецке на современном 
уровне автоматизирована слу
жба «скорой помощи», конт* 
роль за состоянием внешней 
среды, преимущественно воз
духа. А в Каунасе наилуч- 
шнй опыт автоматизации оцен
ки состояния сердечно-сосуди
стой системы, в Ялте — авто
матизации состояния органов 
дыхания и так далее.

Но такого программного 
комплекса исследований — и 
учреждения здравоохранения, 
и санитарный надзор, и служ
бы контроля за окружающей 
Чредой (ведомственные и го
сударственные), — как на
мечено пробрети в Ангарске, 
у нас в стране еще не про
водилось.

Н. П. БОЧКОВ:
— Жизнь любого человека 

является продолжением того, 
что *>н унаследовал, и зави
сит <хг влияния окружающей 
ар еды. Важно оценить, что 
вообще сейчас происходит в 
этом плане на Земле. И чтобы 
понять, как вести такую рабо
ту, нужно посмотреть все 
сложные взаимосвязи человека 
с природой на какой-то моде
ли. И в этом смысле Ангар
ску очень повезло.

Реализация намеченной про
граммы позволит максимум за 
пять лет определенно сказать, 
где нужно эти взаимоотноше
ний коррегировать, куда на
правлять дальнейшие усилия в 
промышленном и гражданском 
строительстве.

И особенно хочется подчерк-

которые волнуют обществен
ность: действительно ли столь 
уж неблагоприятны факторы 
воздушной среды? И если да, 
то насколько?

В. М. ПРУСАКОВ:
— В зависимости от полу

ченных данных будет ясно, 
нужно ли увеличивать коли
чество загородных пионерских 
лагерей и дач для детей. У 
врачей уже буд/ут очень оп
ределенные данные, к а к о го » 
рабочего следует направить в 
профилакторий по показани
ям медицинского порядка. А 
кого-то отправить в сана
торий, поддержать его здо
ровье И что самое главное, 
вся программа исследований 
будет опираться на уже суще
ствующую практику.

— А можно ли уже сейчас 
твердо сказать, удастся экспе
римент или нет?

Н. П. БОЧКОВ*
— Это действительно в пер

вую очередь научный экспери
мент. Но для Ангарска он в 
любом случае будет иметь по
зитивный характер. Даже при 
неудаче (ведь мы пока можем 
многое предполагать, а вдруг 
система этих связей окажется 
сложней?) будет сделало боль
шое дело. И все затраты бу
дут оправданы уже тем, что 
здравоохранение вашего горо-

/ да получит значительные све
дения и сделает выводы.

Сами посудите. В результа
те эксперимента будет прове
дено доскональное обследова
ние десятков тысяч ангарчан. 
Причем проведут это обследо
вание специалисты самой вы
сокой квалификации.

Н. А. ДУДКО:
— Сама программа нисколь

ко не усложнит жизнь горо
жан. Наоборот, позволит бо
лее объективно оценить состо
яние их здоровья. На конеч
ном этапе все сведения будут 
введены в память ЭВМ, про

сов на состояние окружающей 
среды и здоровье населения 
по программе «Ангарск», а 
также и плана организацион
ных мероприятий первого эта
па создания автоматизирован
ной системы охраны окружаю
щей среды и здоровья населе
ния города.

Г. Г. ЮШКОВ:
На предприятиях налажена 

организация работ по опера
тивному контролю за состоя
нием производственной среды. 
Если раньше, да и сейчас еще, 
вся эта информация остава
лась внутри предприятия, то в 
рамках программы «Ангарск» 
она будет передаваться в ин
формационный центр. Здесь 
она будет сопоставляться- с 
данными по заболеваемости 
рабочих конкретного пред
приятия, по обращаемости в 
медицинские учреждения за 
врачебной помощью, по рож
даемости и смертности населе
ния города.

И в то же время будет оце
ниваться состояние окружаю
щей среды по метеофактам и 
•их неблагоприятное влияние 
на обращаемость населения в 
медучреждения.

Все это и создает комплек
сность исследований. На их 
основании будут выдаваться 
рекомендации по организации 
медицинской службы предпри
ятий и городской системы 
здравоохранения в дни небла
гоприятных сочетаний.

— И все же в каком слу
чае эксперимент будет признан 
удачным?

Н. П. БОЧКОВ:
Если методические разра

ботки, полученные на основе 
программы «Ангарск», начнут 
применяться в других горо
дах. Во всяком случае, через 
пюлгода-год методический ре
зультат генетических исследо
ваний будет ясен.

*

— Разрешите искренне пожелать вам успеха в столь нуж
ном деле. Большому кораблю — большое плаванье.

Беседу ев «круглым стадом» вед Олег ЗАРУБИН.
На снимке: участники «круглого стола» (слева напра

во) — Н. А- Дудко, Г. Г. Юшков, В. М. Прусаков, Н. П. 
Бочков.

Фото В. МАКСУЛЯ.
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АКТИВНАЯ ЖИ8НЕННАЯ ПОЗИЦИЯ
ЕНЩ ИНА-ТРУЖ^НИЦА, женщина, 
мать... Эти понятия в нашей стране 

священны. Буквально с первых дней по
сле победы Великой Октябрьской социа
листической революции забота о женщине 
стала государственной политикой, нравст
венным законом социалистического обще
ства.

Статья 35 Конституции СССР гласит, 
что женщина и мужчина имеют в СССР 
равные права. Заботами Коммунистиче
ской партии и Советского правительства 
наши женщины по праву заняли достойное 
место в жизни государства, проявили себя 
героинями на всем славном пути созида
ния новой жизни. Советские женщины 
внесли огромный вклад в построение раз
витого социалистического общества и ны
не вдохновенно трудятся на всех участках 
коммунистического строительства.

Это р них, советских женщинах-патриот- 
ках, ярко и проникновенно сказал Гене, 
ральный секретарь ЦК КПСС J1. И. Бреж
нев: «Говоря о больших делах нашего на
рода, нельзя не сказать о том, какую 
роль в них играет советская женщина. Ее 
самоотверженности и таланту во многом 
обязана наша Родина своими достижени
ями и победами».

Сегодня в нашем городе проходит го
родская конференция, на которой обсуж
дается работа женских советов на пред
приятиях. О том, как женщины участву
ют в решении задач, поставленных XXVI 
съездом КПСС, что делается с целью 
улучшения условий труда женщин на про
изводстве, создания условий для воспи
тания детей, рассказывают на этой стра
нице .активисты женских советов.

СТАРАЯСЬ НИЧЕГО НЕ УПУСТИТЬ
D  СОСТАВ женсовета Ан- 

гарского узла связи из
брано 13 человек. Работа про
вод илась по плану, со стар ен 
ному на год и по кварталам. 
Было проведено 6 заседаний 
женсовета, на которые пригла
шались представители админи
страции и местного комитета. 
Членами женсовета оказыва
лась помощь в организации 
соревнования, оформлении на
глядной агитации.

Были составлены списки 
многодетных семей, матерей- 
одиночек. Оказывалась мате
риальная помощь в приобрете
нии школьной формы для де
тей.

В 1979 году в МСУ-76 
работало 94 женщины, в 
1980 году—84, в 1981-м — 
80.

Вначале в жеисовете бы
ли созданы секции произ
водственная, огораны труда, 
здоровья, быта, по рабо
те с детьми, культуряо- 
маосовая.

Производственная секция 
постоянно следила за хо
дом социалистического со
ревнования всех женских

Работают 
все секции
Оркгад и жешция управле
ния, содействовала развер
тыванию соревнования сре
ди женщин нашего пред
приятия, подавала сведе
ния о ходе соревнования в 
объединенный женсовет 
строительства*

Женскими бригадами 
принимались встречные 
планы, повышенные обя
зательства, поддержива
лись передовые почины. В
1979 году бригада Л. А. 
Тарицкной оказалась луч
шей женской бригадой, в
1980 году лучшей стала 
бригада А. Н. Лазаревой. 
В 1981 году у нас оста
лась одна женская брига
да, но она, как всегда, 
выделяется среди других. 
Так, в январе 1981 года 
бригада Лазаревой заня
ла 2-е место среди всех 
бригад управления, в фев
рале — первое - место, в 
июле — второе.

Среди монтажниц у нас 
лучшими считаются Л. А. 
Кирильчик, 3. П. Сперан
ская, А. Т. Щеголева, 
3. Д. Туровец, Э. А. Фе- 
лер.

ГЬрл/ктически все дети на
шего коллектива обеспечи
ваются путевка/ми в пио
нерские лагеря, а дошколь
ники — местами в дет
ских учреждениях. Все 
женщины принимают ак
тивное участие в проведе
нии субботников, в сдаче 
денежных средств в Фонд 
мира. JI. РЫКОВА,

председатель женсовета 
МСУ-76,

Были составлены также опи
ски трушювоспитуемых детей, 
посещали школы, проводили 
беседы с родителями и самими 
учениками. Постоянно поддер
живается связь с педагогиче
скими коллективами, где учат
ся дети работников узла связи.

Проводилась встреча выпус
кников школ — детей работни
ков узла связи с администра
цией, где разговор шел о ра
боте связиста, выпускникам 
были вручены цветы и сувени
ры. Был проведен утренник 
для детей, идущих в первый 
класс, в котором принимали 
участие и родители. В узле

овязи была организована вы
ставка детских поделок.

Совместно с комиссией по 
f быту местного комитета были 
обследованы жилищные усло
вия работников узла связи и 
молодежи, проживающей в об
щежитии, условия труда жен
щин и состояние техники без
опасности в цехе сортировки и 
перевозки почты в 30-м и 6-м 
отделениям связи и цехе ГТС. 
Проводились лекции^ Везде 
изучаются материалы XXVI 
съезда партии.

С. ЧУПРИКОВА, 
председатель местного ко

митета узла связи.

3. А. Дробжева *— слесарь-сборщик второго цеха электро
механического завода. Более дьух десятков лет Зинаида 
Александровна отдала любимой профессии. Зинаида Алек
сандровна неоднократно поощрялась за  высокие показатели 
в труде, ей присвоено звание «Ветеран труда».

На снимке: 3. А. Дробжева.
Фото В. МАКСУЛЯ.

И ПРИШЕЛ ОПЫТ
f * ВОЮ работу наш женсо- 
^  вет начал практически с 

«нуля». Не было никакого 
опыта, не к кому было обра
титься за консультацией, не у 
кого было поучиться работать, 
не было и никакой специаль
ной литературы.

Намного легче стало, когда 
областной совет профсоюзов 
организовал трехдиевный се
минар в Иркутске с председа
телями женсоветов. На этом 
оеминаре нам дали основные 
направления в работе, были 
прослушаны выступления пред
седателей лучших организаций 
области.

Сейчас в объединении работает 
40 жевсоветов. Их планы работ 
координируются. Д ля них профком 
проводит семинары.

Широко развернуто у вас со
циалистическое соревнование аа до
срочное выполнение принятых со
циалистических обязательств и го
сударственного плана 1981 года. 
Каждым коллективом, цехом, уча. 
стком, бригадой были вривяты по
вышенные обязательства. В соре»* 
нованяе вовлечено 98 процента ра

ботающих, свыше трех тысяч ИТР 
нмеют личные творческие планы. 
Включились в социалистическое со
ревнование н наши женщины.

Большое внимание уделяется до. 
тям, матери которых трудятся в 
объединении. Более 10 тысяч в 
летнее время оздоравлнвается в 
пионерских лагерях, санаториях, на 
тур бал ах. Занимаются фивкульту- 
рой я  спортом 6000 детей, работа* 
ют 3 спортивные школы, детские 
клубы по месту жительства, где с 
детьми проводят соревнования и 
конкурсы, различные вкскурснн н 
походы.

Большое внимание женсовет 
обращает на организацию до
суга женщин. С этой целью в 
ДК нефтехимиков с октября 
1979 года открыт и действует 
женский клуб «Другиня». На 
встречи в клубе многие жен
щины приходят со своими 
мужьями и детьми.

Т. МАРТЕМЬЯНОВА, 
председатель объединенно
го женсовета производст
венного объединения «Ан- 

гарскнефтеоргсинтез».

Прусская Людмила Григорьевна — заместитель директора 
Ангарского медицинского училища по учебной (работе, комму
нист, работает в училище более 20 лет. Ведет большую ра
боту по научной организации труда в училище. Награждена 
юбилейной Ленинской медалью.

На снимке: Л . Г. Прусская.
Фото М. ЛЕРМОНОВА.

ТРУД — ДЕЛО ЧЕСТИ
В настоящее время на стро

ительстве 50 процентов от об
щего числа работающих — 
женщины. Нет ни одной сфе
ры в многогранной производ
ственной деятельности строй
ки, где бы не работали жен
щины. Но более всего их заня
то на отделочных . работах 
(штукатуры, маляры), на* ра
боте по обслуживанию строи
тельных механизмов и машин 
(крановщицы, станочницы), в 
сфере управления, бухгалтер
ского учета и отчетности, в 
торговле и общественном пи
тании, в детских "дошкольных 
учреждениях и учреждениях 
здоровья.

Многие участвуют в со
циалистическом соревновании, 
являются новаторами. В 1980 
году Г47 женщин отмечены 
государственными наградами, 
более 500 — знаками «Победи
тель социалистического сорев
нования».

На нашем строительстве нет 
ни одного крупного производ
ственного и строительно .мон
тажного подразделения, где 
бы не было женских бригад 
или. смешанных, возглавляе
мых женщинами.

Лучшие подрядные бригады —
А. Г. Петровой, В. Г. Михалевой, 
мастерские участки — В. Е. Пече
ной (СМУ-7), О. И. Каминской 
(ЗЖ БИ -1). В МСУ-76 многие меся
цы занимает классные места по 
итогам социалистического соревно
вания бригада влектромонтажниц 
А. Н. Лазаревой, на ДОКе Л  2 — 
бригада 3. А. Поповой. Труд для 
женщин строительства является 
делом чести.

Только хорошее можно сказать о

женщинах, которые наряду с ос
новной работой вылАмняют важ 
ные общественные функции. Высо
кий процент составляют женщины, 
работающие в профсоюзных орга
нах, политинформаторами и
пропагандистами. В 1980 году 
имн прочитано более 700 лекций н 
доил адов на различные политиче
ские, экономические, социальные я 
другие темы. 66 женщин
стройки удостоены высокой честя 
быть депутатами народа.

Большую работу проводят 
женсоветы под руководством 
партийных, профсоюзных коми
тетов по организации куль
турного досуга.

В целом в 1980 — 1981 го
дах работа многих женсоветов 
строительства улучшилась. 
Хорошо работают женсоветы 
управления строительства- 
ЗЖ БИ -1, МСУ-76, СМУ-3, 
ДОКа-2, УМ и другие. Так, 
женсовет -управления улучшал 
условия труда и быта электро- 
фотографов, коллектива вы
числительного центра, посто
янно проводит санитарное об
следование рабочих мест. Сов
местно с месткомом ведет 
большую работу по воспита
нию детей, осуществляет по
мощь подшефной школе.

Женсовет ЗЖ БИ-1 оказыва
ет помощь женщинам в орга
низации социалистического со
ревнования, в улучшении тру
да и быта в цехах. Проводит 
обследование бытовых поме
щений предприятия, заслушива
ет работу заводской столовой, 
привлекает женщин к заняти
ям физкультурой и с п о р т о м .

В. ЮШКО,
председатель объединенно
го женсовета строителей.

ТВОИ ЛЮДИ, АНГАРСК
РЯБКОВА ЕЛЕНА ДЕНИСОВНА. С 1958 года работает в 

МСУ-76. Член КПСС с 1966 года. Начала работу электро- 
монтажницей. Потом Сдексгадир, мастер и, наконец, ин
женер-нормировщик по труду. Грамотный специалист, ува
жаемый в коллективе работник. Не один год избиралась 
партгрупоргом участка. В настоящее время — обществен
ный распространитель печати, общественный контролер, член 
месткома. Bereparf труда управления и треста*. Имя ее зане
сено в Книгу почета управления.

СЫРОВАЯ НИНА ИВАНОВНА. Работает в УПТК с 1967 
года заведующей складом. Является председателем цеосового 
комитета, а также членом комиссии по работе среди детей. 
Ударник коммунистического труда, неоднократный победи
тель социалистического соревнования.

КОТОВА РАИСА АНТОНОВНА. В СМУ-7 работает с 
1962 года дорожной рабочей. Имеет 22 поощрения (грамоты 
и благодарности). Ударник 9-й пятилетки. Воспитывает че
тырех сыновей.

ВОЛКОВА ЛЮ БОВЬ ФЕДОРОВНА, штукатур. В СМУ-3 
щришла после окончания ГПТУ в 1965 году. Нормы выра
ботки выполняет на 135 — 140 процентов, воспитывает троих 
детей (муж работает тоже в СМУ-3 бригадиром комплекс
ной бригады). В коллективе пользуется авторитетом.

КОВАЛЕВА ВАЛЕНТИНА ВАСИЛЬЕВНА, бригадир от
делочников, работает в СМУ-3 с 1965 года после окончания 
ГПТУ. Повысила разряд со 2-го до 4-го. Нормы выработки 
выполняет вместе с бригадой на 130 — 135 процентов. Вос
питывает троих детей.



Во Дворце культуры нефте
химиков — праздник, честву
ют именинника: исполняется 25 
лет народному ансамблю си
бирского танца «Багульник». 
Говорят, всю жнзмь человека 
сопровождает песня. Но, гля
дя на «Багульник», можно ут
верждать, что и пляока тоже. 
Коллектив специализируется в 
области народного танца, име
ющего своими истоками фоль
клорные мотивы, и преуспел в 
этом. Выступления ансамбля 
ценят специалисты и дообят 
зрители. ApxirB дворцовских 
плясунов полон грамот, дип
ломов* свидетельств, наград. 
«Багульник» не раз гтобежтал 
на областных смотрах, явля
ется лауреатом первого все
союзного фестиваля самодея
тельного художественного
творчества трудящихся.

Пляски «Багульника» ис
полнялись на сценах ГДР, 
Монголии, Польши, многих го
родов Советского Союза. В 
Ангарске и его округе, в Ир
кутской области трудно, по
жалуй, сыскать место, где не 
плясал ансамбль, всякий раз 
принося радостные минуты 
зрителям.

Только за последнее время 
жизнерадостное искуоство ан
самбля было представлено на 
профсоюзной конференции 
объединения « Ангар скнеф те - 
оргсинтез», в Усолье-Сибир- 
оком — на областной конфе
ренции профсоюза химиче
ской и нефтехимической про
мышленности, в Кемерово — 
на фестивале танца, организо
ванном газетой «Труд», в Но
восибирске — на днях Иркут
ской области в зональной вы
сшей партийной школе. Номе

ра «Багульника» были сняты 
для передачи «Мой адрес — 
Советский Союз» и дван^ды 
демонстрировались по Цент
ральному телевидению.

Только что коллектив высту
пил на вечере наставииков-

гих предприятий и учрежде
ний Ангарска, посвящающие 
любимому искусству свой до
суг и дарящие его товарищам 
по работе.

Несколько поколений про
шло за четверть века через

жизни. Имена бывших круж 
ковцев можно встретить и в 
Уральском народном хоре, и в 
Красноярском ансамбле тан
ца Сибири, и в ансамбле пес
ни и пляски Забайкальского 
военного округа. Да и у штур-

А Н С А М Б Л Ь  И М Е Н И Н Н И К
■

нефтехимиков. Словом, он 
всегда рядом с теми, кто тру
дится, выступает для тех, кто 
Трудится, да и сами участники 
ансамбля — это труженики 
ангарской нефтехимии и ДРУ-

хореографический класс «Ба
гульника». Мнбгие из тех, кто 
надевал танцевальные костю
мы в дворцовской костюмер
ной, избрали хореографию 
или культпросветработу делом

ДВО РЕЦ КУЛЬТУРЬР НЕФТЕХИМИКОВ
НАРОДНЫЙ ТЕАТР

Воскресенье, б дЬкабря, J  18 час.
Среда, 9 декабря, в 20 час,

В. Шекспир
РОМЕО И ДЖ УЛБ2ТТА 

трагедия в двух действиях.
Вход по пригласительным билетам. Пригласительные биле

ты можно получить в клубной части Дворца культуры неф
техимиков.

КЛУБ ФОТОКИНОПУТЕШЕСТВИЙ

Очередная, сорок девятая встреча в клубе состоится в 
четверг, 10 декабря.

О поездке в Республику Индию расскажет с показом 
цветных слайдов ведущий инженер О К Б А О . П. РОССИНЕ- 
ВИЧ.

Начало в 19 часов в малом зале ДК нефтехимиков. Вход 
свободный.

------------------ ---------- ----------  -  ...........

«МИР» — Коней па переправе ее 
меняют (2 серии). 10, 19. Москва сле
зам не верит (2 сернн). 13, 16, 21-40.

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый художественный 
фильм «Кусок хлеба» (2 серии, Ин
дия).

«РОДИНА» ~  Преступник и адво
каты. 10, 12, 14 (удл.), 16-30, 18-20,
20-10, 21-40.

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый художественный 
фильм «Возьму твою боль».

«ПОБЕДА» — Пропавшее золото 
инков (ФРГ — Франция — Румыния). 
10. 11-40, 13-20 (удл.), 16, 18, 19-40,
21-20 (удл.).

«КОМСОМОЛЕЦ» — Последний по
бег. 14 (удл.), 18-10, 20-20. Веселый
цыпленок. 14-30.

«ГРЕНАДА» — Вечная сказка люб
ви (2 серии). 18, 20-30. Кавказская 
пленница. 10, 12, 14, 16.

«ОКТЯБРЬ» — Фан фан-Тюльпан. 
13, 16, 17, 19. 21. Я служу на грани
це. 10.

«ЮНОСТЬ» — Зал «Луч» — Ж ан
дарм и инопланетяне. 10, 11-60, 13-40
(удл.), 16-10, 18, 19-60, 21-30. Зал
«Восход» — Сломанная подкова. 12, 
17.10, 19,. 20-40. Сказка, рассказанная 
ночью. 10-10, 13-50, 16-30.

ПОМОГИТЕ СЛЕДСТВИЮ!

20 января 19S1 года на остановке 
автобуса «ст. Сухонская» произошло 
столкновение между автобусом ЛАЗ я 
автомашиной ЗИЛ-180 с прицепной 
тележкой. Граждан, которые в его 
время находилась на остановке, про. 
шу позвонить по телефонам: 4-12.94, 
4-12-88 или обратиться в ГАИ к еле . 
дователю Исупову.

Нашедшего водительское удостовере
ние, с-вндетельство 1-го, 2-го класса 
на имя Макарова Виктора Марковича 
прошу вернуть по адресу; 96-2-37.

(2093).

В связи с поступлением в об
ращение общесоюзных талонов 
рыночного фонда 1981 года ново
го достоинства выпуск нефтепро
дуктов на автозаправочных стан
циях по талонам рыночного фон
да 1981 года старого образца 
прекращается с 1 января 1982 го
да.

Неиспользованные населением 
до этого срока талоны старого 
образца подлежат обмену с 1 ян
варя 1982 года до 1 июля 1982 
года через кассы нефтебаз на 
талоны нового образца в эквива
лентной стоимости.

В случае некратности по стои
мости сдаваемых талонов старо
го образца и выдаваемых тало
нов нового образца должна вы
плачиваться соответствующая 
разница в их стоимости.

Обмен талонов старого образ
ца на талоны нового образца на 
АЗС, отпускающих горючее по 
талонам, запрещается.

ИРКУТСКОЕ УПРАВЛЕНИЕ
ГОСКОМНЕФТЕПРОДУКТА

РСФСР.

В свяан с закрытием Майского ве
щевою рынка с 1 декабре 1981 г. 
предприятиям, имеющим расчеты с 
рынком, предъявить счета не позднее 
10 декабря 1981 года.

(01672).

Утерянные водительское удостовере
ние за № ВД 890909 и талон преду
преждений на имя Сайчук Николая 
Иосифовича считать недействитель
ными. (2096).

о
Утерянные удостоверение ААД 

ЛГ» 369721, талон предупреждений 
ААБ 834721 на пмя Самохвалова Сер
гея Ивановича считать недействи
тельными. (3052).

о  ъ
Сдается комната в благоустроенной 

квартире в центре Иркутска при усло
вии предоставления комнаты в Ангар
ске. Обращаться по телефону в Ан. 
гарске 9-89-01, после 20 часов.

» (3060).
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О ЛЬГОТАХ 
ПО ПЕРЕСЕЛЕНИЮ
В ЫПОЛНЯЯ решения XXVI 

съезда КПСС, колхозы» Ир
кутской области наращивают 
темпы развития всех отраслей 
сельского хозяйства* однако ощу
щается острый недостаток в ра
бочей силе. Колхозам нужиы до
ярки, скотники, механизаторы, 
■шоферы, строители.

Из Ангарска ведется плановое 
переселение в районы Иркутской 
области: Боханский Аларский,
Заларинакий, Осинокий и Др. На 
переселение оформляются семьи, 
имеющие в своем соста<ве не ме- 
нее двух трдооадгособньцх членов* 
призванных медицинской комис
сией годными к физической рабо
те в сельскохозяйственном произ
водстве.

Советское государство проявля
ет большую заботу о семьях пе
реселенцев, предоставляя им
льготы.

Семьям, переселяющимся -в кол
хозы, обеспечивают бесплатный 
проезд и цровоз имущества, вы
плачивают единовременное посо
бие. В местах поселения им пре
доставляют дом или квартиру с 
надворной постройкой и при
усадебным участком, оказывается 
помощь в приобретении скота и 
обеспечении его кормами.

В течение двух лет семьи пе
реселенцев освобождаются от 
квартирной пшаты и бесплатно 
пользуются коммунальными услу
гами по действующим нормам.

Всех, кого интересуют вопросы 
переселения, просим зайти по ад
ресу: кв а/рта л 30, дом 4 отдел по
труду.

В. КАСЬЯНОВА, 
зал. отделом по труду.

вала Дворца- культуры, коман
дуя его делами, стоят воспи
тан ники «Багульника» Т. Ба- 
чина, М. Бачин, С. Голева, 
В. Крюков, руководят детски
ми танцевальными студиями
А. Титенко, Б. Николайчук.

А в коллектив цриходят все 
новые и новые юноши и де
вушки. Пляска — дело мо
лодое, и молодые опешат к 
этому огню. Хорошее пополне
ние регулярно поставляет ан
самблю детский народный хо
реографический коллектив 
«Школьные годы».

Сегодняшние руководители 
«Багульника» балетмейстер 
Иннокентий Толстнхин и 
концертмейстер Евгений Ша- 
лин уверенно ведут свой ко
рабль к новым успехам, в но
вые порты.

Сегодня в 19 часов во 
Дворце культуры нефтехими
ков соберутся друзья, зрите
ли, почитатели «Багульника», 
поздравят коллектив с празд
ничной датой и познакомятся 
с его разнообразной отчетной 
программой.

Л. БЕСПРОЗВАННЫЙ, 
внештатный корр.

На снимке: выступает ан
самбль сибирского тадца 
«Багульник».

в декабря в 12 часов будет 
дан старт соревнований по< 
спортивному ориентированию. 
Сбор rta острове р. Китой,, 
где проводилось летнее пер. 
венство среди ЖЭКов.

Приглашаются все желаю-' 
щие. Судейская в И  часов на 
месте старта.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: улица Ленина, 43. Телефоны: ре
дактор — 2-26-46; заместитель редактора — 2-21-37; ответ
ственный секретарь и отдел информации — 2-36-04; отдел 
партийной и комсомольской жизни и фотолаборатория — 
2-26-68; промышленный отдел — 2-23-17; бухгалтерия и об
щественная приемная — 2-32-17; отдел культуры, быта и 
писем — 2-24-86: телетайпная и машбюро — 2-31-19; кор
ректоры — 2-20-68.

СУББОТА, б декабре
1-я программа

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
9.00 — «Время*. 9.60 — «АБ В ГД eft- 
ка». 10.20 — «Для вас, родители!».
10.50 — «Больше хороших товаров».
11.20 — «Радуга». 11.40 — «Подвиг».
12.10 — Фантазия на темы песен Ве
ликой Отечественной войны. 12.20 — 
«Кладовая солнца». 13.06 — «Каунас 
музыкальный». 13.20 — «Круг чте
ния». 14.05 — 49-й тираж «Спорт л о- 
то*. 14.18 — «Очевидное — невероят
ное». 16.15 — «Сегодня в мире».
15.30 — Играет лауреат международ
ных конкурсов Л. Тимофеева (форте
пиано). 15.50 — «Огонь в глубине 
дерева». Телевизионный художествен
ный фильм. 16.20 — «Победители».
17.50 — Беседа политического обозре
вателя В. П. Бекетова. 18.20 — «По 
вашим письмам*. Музыкальная про
грамма для ветеранов Велико ft Отече
ственной войны — участников битвы 
под Москвой. 19.20 — «9-я студия».
20.20 — К 40-летию битвы под Мо
сквой. «В трудный час». Художест
венный фильм. 22.00 — «Время». 22.38
— Народные мелодия. 22.60 — Чем
пионат СССР по хоккею. «Динамо» 
(М) — СКА. 2-й и 3-й периоды.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

11.30 —. Для детей. «Вратарь». Теле
визионный фильм. 12.20 — «Приан- 
гарье». 12.50 — «Сколько лиц у дис
котеки». Документальный фильм.
13.10 — «Концертный зал». 13.40 — 
«Противопожарные требования к теп- 
лопроизводящнм установкам». 13.55

В ЗАЧЕТ СПАРТАКИАДЫ

С 4 по 6 декабря в спортив
ном зале С К «Ангара» начнут
ся областные соревнования по 
боксу среди взрослых в зачет 
спартакиады спортивных клу
бов. На ринге выступят бок
серы из Братска, Иркутска, 
Усть-Илимска, Железногорска 
и Усолья-Сибирского.

После соревнований состоит
ся чествование ветеранов бок
са, которые после ухода с рин
га посвятили свою жизнь вос
питанию молодой спортивной 
смены.

А. КАРАВАЕВ, 
тренер С К «Ангара».

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

— «Кайгысыз Атабаев». Те
левизионный художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
15.20 —• «Адреса молодых». 16.15 — 
«Утренняя почта». 16.45 — «Ясное 
зрелище машин». Научно-популяр
ный фильм. 17.00 — А. Арбузов. 
«Вечерний свет». Фильм-спектакль 
Государственного академического те
атра им. Моссовета. 19.30 — «Музы
кальный киоск». 20.00 — «Здоровье». 
20.45 — «Спокойной ночи, малыши!».
21.00 — «Скульптор Михаил Ани
кушин». Телевизионный докумен
тальный фильм. 22.00 — «Время». 
22.35 — «По следу резвого коня...». 
Телевизионный художественный
фильм. 1-я и 2-я серив.

Коллектив медсанчасти производ
ственного объединения «Ангарск.
нефтеоргеннтез» выражает иск
реннее соболезнование врачу Звя
гиной Марии Ивановне по поводу 
смерти

матеря

Городская стоматологическая по. 
лнклииика выражает искреннее со
болезнование врачу Грибович 
Алевтине Николаевне по поводу 
тяжелой утраты — смерти 

отца

Коллектив Ангарского гориспол
кома с прискорбием извещает о 
смерти директора городского рын
ка

ЕЛИЗАРОВОЙ 
Валентины Афаиальавян

н выражает соболезнование род
ным и близким покойной.

Ангарска* городская типограф) ательетв, яояиграфии я книжной торговля Иркутского облисполкома.

Зак. 342Эс.


